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273,7 миллиона 
рублей 

дополнительно направил 
на дорожные ремонты 
в четырех муниципалитетах 
региона губернатор  
Евгений Куйвашев

Постановление 
о распределении 
дополнительного 
финансирования принято 
на заседании регионального 
правительства 14 декабря. 
Средства выделят Богдановичу, 
Среднеуральску, Серову 
и Волчанску. 

Кроме того, в ходе 
заседания правительства 
на три миллиарда увеличено 
финансирование госпрограммы 
развития транспортного 
комплекса Свердловской 
области. Значительная часть, 
два миллиарда рублей, будет 
направлена на содержание 
дорог. Еще 900 миллионов – 
на субсидирование 
пригородных 
железнодорожных перевозок.

>86 
миллионов 
рублей 

направят на закупку 
техники и оборудования 
для природных парков 
и заказников Свердловской 
области

Автомобили повышенной 
проходимости, снегоходы 
и снегоболотоходы, трактора 
и лесопатрульные комплексы 
поступят в распоряжение 
сотрудников особо охраняемых 
природных территорий 
региона.

Проект губернатора получил федеральную поддержку 
Татьяна БУРОВА

Заместитель председателя 
Совета Федерации 
Федерального Собрания РФ 
Инна СВЯТЕНКО была вчера 
с рабочим визитом на Среднем 
Урале. 

На встрече с губернатором 
 Евгением Куйвашевым она вме-
сте с председателем Законода-
тельного Собрания Людмилой 

Бабушкиной обсудила перспекти-
вы реализации в Свердловской 
области масштабного проекта по 
созданию медицинского класте-
ра. Этой теме было посвящено и 
выездное заседание Совета по ре-
гиональному здраво охранению 
при Совете Федерации, которое 
прошло в Заксобрании.

Напомним, проект по соз-
данию инновационного меди-
цинского кластера «Академиче-
ский» Евгений Куйвашев пред-

ставил 25 ноября на выставке 
«Россия» на ВДНХ в Москве. Его 
реализация позволит укрепить 
технологический суверенитет 
России в медицинской сфере и 
комплексно решить ряд задач. 

Планируется, что кластер 
объединит ключевые лечебные 
и научные учреждения в самом 
молодом районе Екатеринбурга. 
Здесь поэтапно разместятся На-
учно-исследовательский инсти-
тут охраны материнства и мла-

денчества, Уральский государ-
ственный медицинский уни-
верситет с комплексом учеб-
ных корпусов и общежитий, на-
учные организации УрО РАН и 
 УрФУ, медицинский центр Ака-
демического района, новый 
онко центр, технопарк и реаби-
литационный центр. Кроме то-
го, проект предусматривает со-
здание комплекса инженерной, 
транспортной и социальной 
инфра структуры, а также обе-

спечение сотрудников доступ-
ным и комфортным жильем.

На встрече с Инной Святен-
ко Евгений Куйвашев подчер-
кнул, что создание медкластера 
позволит вывести оказание ме-
дицинской помощи в регионе 
на качественно новый уровень, 
решить один из важнейших во-
просов здравоохранения – ка-
дрового обеспечения сферы. 

Продолжение на стр. VI 

Сергей РЫБАКОВ

Вчера в Москве прошла 
традиционная Прямая 
линия с Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ. 
В этом году она впервые 
проводилась в новом формате, 
вместе с большой пресс-
конференцией. 

Глава государства одновре-
менно общался как с обычны-
ми гражданами, так и с пред-
ставителями зарубежных, фе-
деральных и региональных 
СМИ.  

Мероприятие продлилось че-
тыре часа.  За это время Влади-
мир Путин ответил на порядка 
80 вопросов и обращений. 

Вопросы президенту можно 
было задать как в ходе Прямой 
линии, так и заранее. Начиная с 
первого декабря, они принима-
лись по бесплатному телефону, 
на сайте, в соцсетях и через при-
ложение в смартфоне. К концу 
прямого эфира количество во-
просов, поступивших президен-
ту, составило примерно три мил-

лиона. Основные темы касались 
международной обстановки, 
специальной военной операции, 
будущего новых регионов, рос-
сийской экономики, социальной 
сферы и здравоохранения, задач 
на новый президентский срок и 
многого другого. 

Владимир Путин в прямом эфире подвел итоги года 
и ответил на вопросы журналистов и жителей страны

ИТОГИ ГОДА
С ВЛАДИМИРОМ ПУТИНЫМ 


